
Grüne Liste Bensheim – DIE GRÜNEN (GLB)
Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Redebeitrag zu TOP 18

Marktplatz Neugestaltung

Bensheim, 07.07.2016

Sehr verehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

sehr verehrte Damen, sehr geehrte Herren,

Die Grüne Liste Bensheim hat stets vertreten, dass es dringend notwendig ist, den
Marktplatz zu erneuern und dabei die Bäume auf dem Marktplatz zu erhalten.

Diese Arbeiten sind im Gange, der erste Bauabschnitt wird bald abgeschlossen sein.
Das freut uns sehr.

Mit dem vorliegenden Beschlussvorschlag genehmigen wir die Mehrausgaben, die
im  ersten  Bauabschnitt  zur  Aufnahme  und  Bergung  der  historischen  Funde
angefallen  sind.  Dass  dies  unvorhersehbar  war  und  notwendig  ist,  kann  nicht
ernsthaft bestritten werden.

Darüber hinaus legen wir  den Ausführungsbereich für  den zweiten Bauabschnitt
fest  und  beauftragen  die  Erstellung  der  detaillierten  Planungen  und  der
Kostenberechnungen. Die Notwendigkeit dieser Planungen als Voraussetzung für die
Fortsetzung der Sanierung kann ebenfalls nicht bezweifelt werden.

Wir als Grüne stehen dafür, dass die Sanierung des Marktplatzes notwendig ist und
dass  sie  zügig  durchgeführt  wird.  Wir  wollen  keine  Dauerbaustelle  in  der  Mitte
unserer Stadt. Wir wollen, dass der tägliche Markt so schnell wie möglich wieder auf
dem Marktplatz, unter den alten Bäumen abgehalten werden kann. Dass ist wichtig,
um Leben in der Stadtmitte zu halten. Die zügige Sanierung des Marktplatzes ist eine
wichtige Maßnahme, um die Innenstadt attraktiv für die Menschen zu erhalten und
zu beleben.

Deshalb werden wir der Vorlage in beiden Punkten zustimmen.

Wolfram Fendler

Stadtverordneter
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